
Wir danken Ihnen für Ihre Wahl und Ihr Vertrauen 

 TRUESONIC
 Intelligenter Ultraschall-Zahnreiniger für Zuhause 

Einführung der Produkte



Produkt-Einführung
Gesundheit beginnt mit Ihren Zähnen. Vielen Dank, dass Sie sich für unsere 
Truesonic Ultraschallreiniger     entschieden haben. Sie ist speziell für den 
Heimgebrauch konzipiert. Truesonic bietet eine stabile Leistung und eine Vielzahl 
von Funktionen. Sie entfernt effektiv Plaque, Zahnstein und Flecken von den  
Zähnen und beugt Zahnfleischerkrankungen vor, indem sie harten Zahnstein 
entfernt. Dieser multifunktionale Plaque-Entferner verwendet fortschrittliche 
Vibrationen, um Zahnstein und Pigmentierung von Ihren Zähnen löst. Die 
Bedienung ist höchst intuitiv und effizient.

Sichere Anwendung
• Bevor Sie das Produkt verwenden, lesen Sie bitte diese Anleitung sorgfältig durch

und bewahren Sie sie für spätere Verwendung auf.
• Setzen Sie die Spitze bei der Anwendung immer an der Zahnoberfläche an.

Vermeiden Sie unnötigen Kontakt der Spitze mit weichen Geweben wie
Zahnfleisch, Schleimhäuten oder Haut.

• Sie werden die Vibrationen nur dann spüren, wenn die Bürste mit dem Zahn in
Berührung kommt. Der Reiniger schaltet sich automatisch ab, wenn er das
Zahnfleisch berührt.

• Die Spitze darf während der Reinigung nicht die Keramikprothese, die Füllung
oder eine Zahnfüllung berühren. Die Spitze könnte beschädigt werden.
Verwenden Sie das Gerät nur nach der in dieser Anleitung beschriebenen
Methode.

• Der Metallkopf des Zahnreinigers ist austauschbar.
• Halten Sie die Zahnbürste von den Augen fern.
• Im Falle einer Fehlfunktion hören Sie bitte auf, das Gerät zu benutzen.
• Dieses Produkt ist kein Spielzeug. Lassen Sie es nicht von Ihren Kindern

benutzen.
• Nicht für Patienten mit Herzschrittmacher geeignet.
• Patienten mit Herzkrankheiten, schwangere Frauen und Kinder sollten Vorsicht

walten lassen.
• Setzen Sie das Produkt nicht dem direkten Sonnenlicht aus, sondern lagern Sie es

abgedunkelt  bei 0°C bis 40°C in einem Raum.
• Nehmen Sie das Produkt nicht selbst auseinander.
• Verwenden Sie das Produkt nicht, während es aufgeladen wird.
• Bei Qualitätsproblemen mit dem Produkt wenden Sie sich bitte an den

Kundendienst des Geschäfts, in dem Sie das Produkt gekauft haben.
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Das Produktprinzip
Dieser Reiniger funktioniert nach dem Prinzip der Umwandlung von elektrischer 
Energie in Ultraschall-Schwingungsenergie. Drücken Sie die Einschalttaste, um das 
Gerät einzuschalten, stellen Sie die Leistung mit den Modi-Tasten ein und beginnen 
Sie mit der Reinigung der gewünschten Bereiche auf den Zähnen. Die hohe Vibration 
wird genutzt, um Zahnstein zu zerkleinern sowie, hartnäckige Flecken und losen 
Zahnstein zu entfernen. 

Dinge, die Aufmerksamkeit erfordern
1. Wenn Sie an einer Parodontalerkrankung leiden, konsultieren Sie vor der

Anwendung Ihren Zahnarzt.
2. Es kann zu Blutungen kommen, auch wenn das Zahnfleisch gesund ist.
3. Bei anhaltendem Zahnfleischbluten, das durch Zahnfleischdefekte wie z. B. eine

Parodontitis verursacht werden kann, beenden Sie die Anwendung und
konsultieren Sie Ihren Zahnarzt.

4. Lassen Sie die Arbeitsspitze während des Zähneputzens nicht lange auf der
Zahnoberfläche liegen.

5. Beim Einschalten des Geräts ist kein Geräusch der Spitze zu hören. Sie hören
den Ultraschall nur, wenn er mit dem Zahn in Berührung kommt.

6. Nicht in Wasser oder Flüssigkeit eintauchen.
7. Halten Sie das Gerät vor und nach dem Gebrauch sauber.
8. Die Arbeitsspitze muss während des Gebrauchs fest angezogen sein.
9. Die Arbeitsspitze darf nicht gebogen oder geschliffen werden.

10. Schlagen oder kratzen Sie nicht auf den Griff.
11. Trocknen Sie die Maschine nach dem Gebrauch ab und lagern Sie sie in einer

kühlen, trockenen Umgebung.
12. Ziehen Sie nicht am Netzkabel, während Sie das Gerät benutzen, damit sich der

Griff nicht vom Gerät löst.
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Reinigung und Wartung

Beschreibung des Produkts
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1. Legen Sie das Produkt nicht in andere Flüssigkeiten ein und lassen
Sie es nicht in diese fallen.

2. Behandeln Sie das Gerät vorsichtig und lagern Sie es an einem
trockenen Ort.

3. Nicht mit giftigen, ätzenden, brennbaren oder explosiven Materialien
mischen.

4. Spülen Sie Ihren Mund nach jeder Reinigung gründlich aus.
5. Waschen Sie den Metallkopf unter sauberem, fließendem Wasser

ab.
6. Wischen Sie den Körper der Zahnbürste ab.

1. Zahnreinigungskopf
2. Schalter ON/OFF
3. 4 Gang-Erlebnismodus
4. Elektrische Mengenanzeige
5. Montagewerkzeuge



Funktionsweise

1. Vergewissern Sie sich, dass der Reiniger vor der Verwendung vollständig
aufgeladen ist. Es dauert etwa 2 Stunden, bis er vollständig aufgeladen ist.

2. Wenn Sie die Zahnbürste zum ersten Mal aufladen oder wenn Sie sie längere Zeit
nicht benutzt haben (mehr als 3 Monate), kann es länger dauern, bis sie
vollständig aufgeladen ist.

3. Wählen Sie einen geeigneten Aufsatz und setzen Sie ihn im Uhrzeigersinn ein.
Verwenden Sie KEINE starke Drehung, um Schäden zu vermeiden.

4. Drücken Sie die Taste, um das Gerät einzuschalten und den SOFT-Modus für die
normale Reinigung zu aktivieren. Die Startmodus-Kontrollleuchte und die LED-
Leuchte am vorderen Ende des Griffs leuchten auf und zeigen an, dass das Gerät
in Betrieb ist.

5. Setzen Sie das Ende der Spitze so auf den Zahn, dass die Bewegung der Spitze
parallel zur Zahnoberfläche verläuft.

6. Bei schwer zu entfernendem Zahnstein kann jedoch eine höhere
Leistungseinstellung im NORMAL- oder MIDDLE oder STRONG-Modus erforderlich
sein.

7. Achten Sie darauf, dass die Spitze während der Reinigung in Kontakt mit der
Zahnoberfläche bleibt. Bewegen Sie die Spitze langsam hin und her und lassen Sie
das Gerät die Arbeit machen. Nutzen Sie kurze und lange Bewegungen, um die
gesamte Oberfläche jedes Zahns zu reinigen.

8. Bleiben Sie nie länger als 5 Sekunden an einer Stelle, um eine Erwärmung des
Behandlungsbereichs zu vermeiden.

9. Vorsicht! Das Gerät kann durch Fallenlassen oder unsachgemäße Handhabung an
den internen und externen Komponenten beschädigt werden.

10. Benutzen Sie das Gerät mit angefeuchtetem Mund.
11. Wenn Ihr Mund während des Gebrauchs austrocknet, spülen Sie ihn aus.
12. Verwenden Sie bei der Anwendung auf der Innenseite eines Zahns einen

Zahnspiegel.
13. Unterspannungserkennung. Der Alarm blinkt, wenn die Batteriespannung unter

3 Volt liegt.
14. Drücken Sie nach der Anwendung lange auf die OFF-Taste und schalten Sie das

Gerät aus. Das Gerät verfügt über eine voreingestellte automatische
Abschaltfunktion nach 10 Minuten, um Überhitzung zu verhindern.
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Einführung in die Arbeitstipps

Spitze 1 ist dünn und wird zur Zahnsteinentfernung und Interdentalreinigung verwendet.

Die Spitze 2 ist breiter und wird zur Entfernung von großem Zahnstein und 
Pigmentierungen auf den Zähnen verwendet.

• Desinfizieren Sie die Arbeitsspitze vor dem Gebrauch mit heißem Wasser
bei hoher Temperatur.

• Um Kreuzinfektionen zu vermeiden, sollten Sie die Arbeitsspitze nicht mit
anderen Personen teilen.

• Die Frequenz des Instruments ist unterschiedlich, bitte wählen Sie den
richtigen Arbeitsmodus.

• Bitte verwenden Sie die Arbeitsspitze korrekt wie oben beschrieben.
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Verwendung der Arbeitsspitzen
Die Arbeitsspitze berührt die Zähne sanft vertikal und bewegt sich nach oben 
und unten sowie nach links und rechts. Passen Sie die Dauer der Anwendung 
jedes Teils an den Zustand der Zähne an.

Schmutz auf der Zahnoberfläche

Interdentalraum 

Schmutz auf der Rückseite der Zähne

Grenze zwischen Zahnfleisch und Zahn

Schmutz von unebenen Zähnen

Bitte verwenden Sie bei der Behandlung 
der Zahnrückseite ein Dentalglas
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Wechseln der Arbeitsspitze

Bestätigen Sie Position A

Den Schlüssel in Position A einsetzen

Drehen Sie den Kopf mit einem 
Schraubenschlüssel gegen den 
Uhrzeigersinn, um die Arbeitsspitze zu 
trennen und die Demontage abzuschließen.

Vorbeugende Maßnahme
Vermeiden Sie eine zu feste Montage, 
die zu einer Beschädigung der 
Schnittstelle führen könnte.

Die Ausrichtung der Arbeitsspitze kann unterschiedlich sein, 
aber solange sie fest auf ihr montiert ist, kann sie in jeder 
Richtung verwendet werden.
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Wie zu pflegen

Bitte verwenden Sie keine Verdünnungsmittel, Benzol und 
Lösungsmittel, Chemikalien oder Scheuerpulver.

Der Hauptkörper kann direkt mit Wasser gewaschen werden, und der 
Schmutz auf dem Hauptkörper kann mit einem Lappen abgewischt 
werden.

• Bitte konsultieren Sie einen zugelassenen Zahnarzt oder Dentalhygieniker,
bevor Sie unsere Geräte verwenden. Wir bieten ein Produkt an, keinen
Behandlungsplan, und übernehmen daher keine Verantwortung für etwaige
Komplikationen. Wenn Sie sich entscheiden, das Produkt ohne
professionelle Aufsicht zu verwenden, tun Sie dies auf eigene Gefahr. Wenn
Sie sich mit uns in Verbindung setzen und wir Ihnen einen Ratschlag geben,
nehmen Sie diesen nicht als selbstverständlich hin, da wir nicht für den
Ratschlag, den wir Ihnen gegeben haben, verantwortlich sind.

• Dieses Produkt ist kein Ersatz für medizinische Geräte und hat keine
therapeutische Wirkung.

• Das Produkt ist nicht für Kinder unter 18 Jahren geeignet.

Hinweis



Schalten Sie das Gerät durch langes 
Drücken der ON-Taste ein.
Nach dem Einschalten leuchtet die 
Kontrollleuchte grün.

1.
Reinigung des Metallkopfes

ON/OFF-Taste

4.

Bewegen Sie die Spitze langsam hin und her 
und lassen Sie das Instrument die Arbeit 
machen. Reinigen Sie mit kurzen und langen 
Strichen die gesamte Oberfläche jedes Zahns. 
Bleiben Sie nie länger als 5 Sekunden an einer 
Stelle, um eine Erhitzung der zu 
behandelnden Stelle zu vermeiden. 
Die Eckzähne sollten immer angefeuchtet 
werden (z. B. mit einem angefeuchteten 
Wattestäbchen).

2.
Das Gerät ist völlig sicher. Es 
funktioniert nur, wenn es den Zahn 
berührt. Es schaltet sich ab, wenn 
Weichgewebe (Zahnfleisch) berührt 
wird.

3.
Beginnen Sie mit der 
Zahnsteinentfernung. Die Metallspitze 
wird so auf den Zahn aufgesetzt, dass 
die Bewegung der Spitze parallel zur 
Oberfläche des Zahns verläuft. 

Hinweis: Es funktioniert nur bei Berührung des Zahns.

Smart Ultrasonic Home Zahnreiniger für Hunde 
Benutzerhandbuch

3-Stufen-Modus
Anzeige des Ladestatus
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 TRUESONIC

Product introduction

Thank you for your choice and trust

Smart Ultrasonic Home Tooth Cleaner

Skraby01
Přeškrtnutí

Skraby01
Přeškrtnutí

Skraby01
Přeškrtnutí

Skraby01
Přeškrtnutí



Product introduction
Health starts with your teeth. Thank you for choosing our Truesonic Intelligent 
Ultrasonic Toothbrush. It is specially designed for home use. Truesonic has a stable 
performance with a variety of functions. It effectively removes plaque, tartar, stains 
from teeth and prevents gum disease by removing hard tartar. This multi-functional 
plaque remover uses advanced vibration to remove tartar and pigmentation from 
your teeth. Operation is simple, comfortable, fast and effective.

How to use it safely
• Before using the product, please read this manual carefully AND KEEP IT FOR

FUTURE USE.
• Always place the tip against the surface of the tooth when using. Avoid

unnecessary contact of the tip with soft tissues such as gums, mucous
membranes or skin.

• You will only feel the vibration when it comes into contact with the tooth. The
cleaner will automatically switch off when it comes into contact with the gum.

• The tip must not touch the ceramic denture, filling or any tooth filling during
cleaning. The tip could be damaged. Do not use the device by any method other
than that described in this manual.

• The metal head of the tooth cleaner is replaceable.
• Keep the toothbrush well away from the eyes.
• In case of malfunction, please stop using.
• This product is not a toy. Do not let your children use it.
• Forbidden to patients with pacemaker.
• Patients with heart disease, pregnant women and children should exercise

caution.
• Do not expose the product to direct sunlight, it should be stored   0° to 40°C

indoors.
• Do not disassemble the product yourself.
• Do not use the product while it is being charged.
• In case of quality problems with the product, contact the customer service of the

store where you purchased the product.

12



Product principle
This cleaner works on the principle that converts electrical energy into ultrasonic 
vibration energy. Press the power button to switch on the device, adjust the power 
using the mode buttons and start cleaning the desired areas on the teeth. The high 
vibration is used to crush tartar, remove stubborn stains and loose tartar. 

Matters needing attention

1. If you have periodontal disease, consult your dentist before use.
2. Bleeding may occur even if the gums are healthy.
3. If gum bleeding persists, which may be caused by gum defects such as

periodontal disease, discontinue use and consult your dentist.
4. Do not leave the working tip on the surface of the teeth for a long time during the

brushing process.
5. No sound of the tip is heard when the device is started. You will only hear the

ultrasonic sound when it comes into contact with the tooth.
6. Do not soak in water or liquid.
7. Keep the machine clean before and after use.
8. The working tip must be tightened when in use.
9. Do not bend or grind the working point.

10. Do not knock or scratch the handle.
11. Dry the machine after use and store it in a cool, dry environment.
12. Do not pull on the power cord while using the machine to avoid separating the

handle from the machine.

13



Cleaning and maintenance

Product description

14

1. Do not insert or drop the product into or into other liquids.
2. Handle the equipment with care and store it in a dry place.
3. Do not mix with toxic, corrosive, flammable or explosive materials.
4. Rinse your mouth thoroughly after each cleaning.
5. Wash the metal head under clean running water.
6. 6. Wipe the body of the toothbrush.

1. Tooth cleaning head
2. Switch ON/OFF button
3. 3-gear experience mode
4. Electric quantity display
5. Assembly tools



How to operate

1. Make sure the cleaner is fully charged before use. It takes approximately 2 hours to
fully charge.
2. If this is the first time you have charged the toothbrush or if you have not used it for
a long time (more than 3 months), it may take longer to fully charge.
3. Select a suitable tip and install it clockwise. DO NOT use strong rotation to avoid
damage.
4. Press the button to start the unit ON and turn on the SOFT mode for normal
cleaning. The start mode indicator light and LED light on the front end of the handle
will illuminate, indicating the machine is running.
5. Place the side of the tip end on the tooth so that the tip movement is parallel to the
tooth surface.
6. However, difficult to remove tartar may require a higher power setting in COMFORT
and STRONG mode.
7. Be sure to maintain tip contact with the tooth surface during cleaning. Keep moving
the tip slowly back and forth and let the machine do the work. Use short and long
strokes to clean the entire surface of each tooth.
8. Never linger in one place for more than 5s to avoid heating up the treatment area.
9. Caution: The device is susceptible to damage to internal and external components
caused by dropping or improper handling.
11. Use the appliance with a moistened mouth.
12. If your mouth dries out during use, rinse it out.
13. When using on the inside of a tooth, use a dental mirror.
14. Low voltage detection. The alarm flashes when the battery voltage is below 3V.
15. After use, long press the OFF button and turn off the power. The device has a
preset auto shut-off function after 10 minutes to prevent overheating protection.
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Introduction to work tips

Tip 1 is thin, used for tartar removal and interdental cleaning.

Tip 2 is wider, used to remove large tartar and pigmentation on the teeth.

• Disinfect the working tip with hot water at high temperature before use.
• To prevent cross-infection, do not share the working tip with other people.
• The frequency of the instrument is different, please choose the correct working

mode.
• Please use the working tip correctly as above.



17

How to use work tips
The working tip gently touches the teeth vertically and moves up and down as well as 
left and right. Adjust the time of use of each part according to the condition of the 
teeth.

Tooth surface dirt

Interdental gap 

Dirt on the back of teeth

Boundary between gum and 
tooth

Dirt from uneven teeth

Please use dental glass when 
treating the back of teeth

Please do not use the surface of the work tip without tooth dirt.
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How to change the work tip
The orientetion of the work tip may be diferent but as long as it is tirmly mounted on 
it, it can be used in any direction.

Confi rm position A

Insert the wrench in position A

Rotate the head counter clockwise with 
a wrench to separate the working tip 
and complete the disassembly.

Preventive measure

Avoid over tight assembly, resulting in 
damage to the interface.

If the connection is loose, vibrations cannot be transmitted 
properly. Use the installation wrench and make sure the working 
tip is connected firmly. Do not use other tools to disassemble. 
You may cause malfunction or damage.
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How to maintain

Please do not use diluents, benzene and solvents, chemicals, scrubbing 
powder.

The main body can be directly washed with water, 
and the dirt on the main body can be wiped with a 
rag.

Notice
• Please consult a licensed dentist or dental hygienist before using our

appliances. We provide a product, not a treatment plan, and are therefore
not responsible for any complications. If you choose to use it without
professional supervision, you use it at your own risk. When you contact us
and if we give you any advice, do not take it for granted as we are not
responsible for the advice we have given you.

• This product is not a substitute for medical equipment and has no
therapeutic effect.

• The product is not suitable for children under 18 years of age.



Switch on the device by long 
pressing the ON button.
After switching on, the indicator 
light will turn green.

1.
Cleaning metal head

ON/OFF button

4.

Move the tip back and forth slowly and let the 
instrument do the work. Use short and long 
strokes to clean the entire surface of each 
tooth. Never linger in one place for more than 
5s to avoid heating up the area to be treated. 
The canines should always be moistened (e.g. 
a moistened cotton swab can be used).

2.
The device is completely safe. It only 
works when touching the tooth. It 
switches itself off when soft tissue 
(gums) is touched.

3.
Start with tartar removal. The metal 
tip is placed on the tooth so that the 
movement of the tip is parallel
with the surface of the tooth. 

Note: It only works when touching the tooth.

Smart Ultrasonic Home Tooth Cleaner for dogs
user manual

3-stage mode

Charging status display
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